

# 学校だより 浅海



2025  
1

松山市立浅海小学校  
2025.1.9



## 2025年 新年を迎えて

校長 宮内 幸泰

新年あけましておめでとうございます。

皆さま健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は浅海小学校の教育活動のために数多くのご支援やご協力を賜りましたことに心よりお礼申し上げます。今年も昨年同様何卒よろしくお願いいたします。

1月8日（水）の始業式には、児童の元気なあいさつと明るい笑顔で3学期が始まりました。児童と教職員が、新学期を迎えることができたことに感謝したいと思います。そして、始業式では、6年生代表児童2名が冬休みの思い出と小学校生活最後となる3学期に頑張りたいことを堂々と発表してくれました。



今年巳年です。蛇は昔から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わるその生命力から「不老長寿」を象徴する動物とされてきました。そして、巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とも言われています。浅海っ子も常に目標をもち、新たなことに挑戦し、自分のよさを知り、さらに自分を高める年にしてほしいと願っています。

始業式では、「3学期は学期の中では一番短い学期ですが、学年の総まとめをしたり次の学年の準備をしたりするととても大切な学期です。一日一日を大切に、勉強や運動にやり残さないように頑張りましょう。そして、『命を大切に自分大好き』『ともだちだいすき』『浅海・浅海小学校大好き』の3つの大好きをもっともっと大好きになりましょう。」と話をしました。

3学期の登校は、51日（6年生は50日）です。22名一人一人が、笑顔を輝かせ、ともに伸びゆく3学期となるよう教職員一同力を合わせて教育活動に取り組み、児童たちが希望をもって進学・進級できるよういたしますので、引き続きのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 保育園との交流会

12月4日に1・2年生は浅海保育園に行って園児と交流しました。マラカス・けん玉・迷路を作りみんなで楽しみました。4月に入学するのを楽しみに待っています。



12月18日に3・4年生は浅海公民館で高齢者との交流会をしました。緊張の中、楽しく活動して地域の方と親睦を深めました。

## 高齢者との交流会



## 小学校のキャラクター

浅海小学校のイメージキャラクターを一人一人が考えたものを紹介しました。ここから、5・6年生が案をまとめてくれます。楽しみです。



12月から、マラソン大会へ向けて業間マラソンがスタートしました。他にも体力づくりのために、「えひめ子どもスポーツITスタジアム」の活動にも取り組んでいます。11月の月間賞にも輝きました。

## 体力づくり頑張ってます

